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Abstract (en)
The device has a slowing member (1) i.e. brush, extended to a trajectory of sheets to a receiving station, where the slowing member is movable
between two limit positions. A driving device is operable for moving the slowing member between the positions. The driving device comprises a
linear cam (4) pivoted about a transverse shaft (2), a roller (7) positioned for rolling along a surface of the cam, and a pneumatic actuator operable to
pivot the linear cam. A support (8) is pivoted about another transverse shaft, where the roller and the member are supported by the support.

Abstract (fr)
Ce dispositif de freinage comprend au moins un organe de freinage souple (1) s'étendant transversalement à la trajectoire des feuilles et susceptible
d'être déplacé entre au moins deux positions limites, l'une dans laquelle sa trajectoire rencontre celle desdites feuilles, l'autre dans laquelle ledit
organe de freinage est écarté de la trajectoire desdites feuilles. Le dispositif comprend également des moyens d'entraînement pour déplacer
ledit organe de freinage entre lesdites positions limites, lesdits moyens d'entraînement dudit organe de freinage (1) comprenant un actuateur
pneumatique (3) qui agit sur une came linéaire (4) pivotant autour d'un axe transversal (5), et un galet (7) roulant le long de la surface (6) de la
came linéaire (4) ; le galet (7) et l'organe de freinage (1) étant portés par un support (8) pivotant autour d'un axe transversal (2).
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